

Communiqué de presse

Inauguration de l'aire de jeux inclusive Les papillons de Julie

La Ville de Talence a le plaisir d'annoncer l'inauguration de l'aire de jeux Les papillons de Julie, un espace dédié à la mémoire de Julie Coudoumié, jeune femme décédée héroïquement en juillet 2020 dans les gorges de Kakuetta.

Julie avait 31 ans lorsqu'elle a perdu la vie en protégeant un enfant d'une chute de pierres lors d'une sortie en pleine nature. Son acte de bravoure, unanimement salué, a donné lieu à l'attribution à titre posthume de deux distinctions : la Médaille d'or du courage et du dévouement et la Médaille d'or de la Ville de Talence

C'est lors d'une cérémonie d'hommage organisée à Talence le 19 juin 2021, en présence des parents et proches de Julie qu'une première discussion a émergé entre Monsieur le Maire et la famille Coudoumié, autour de l'idée de faire vivre son souvenir dans un lieu dédié à l'enfance et au vivre ensemble.

Un lieu symbolique et accessible à tous

En novembre 2024, à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle Maison de la Petite Enfance, la création d'une aire de jeux accessible à tous les enfants, y compris en situation de handicap, a été identifiée comme le lieu le plus approprié pour porter la mémoire de Julie.

Très engagée dans la sphère associative, Julie œuvrait auprès d'enfants en situation de handicap et était passionnée par les sujets liés à la petite enfance. Donner son nom à cet espace, pensé comme un lieu d'inclusion, de liberté et de douceur, est apparu comme une évidence.

Une démarche artistique

Avec l'accord de la famille, le nom "Les papillons de Julie" a été choisi, en hommage à son amour des papillons qu'elle peignait souvent et à sa sensibilité artistique.

Le visuel de l'aire de jeux, coloré et poétique, a été conçu par le service communication de la Ville en étroite collaboration avec les frères de Julie, artistes graffeurs et fondateurs de l'association Colore des murs, engagés dans des projets culturels et éducatifs sur le territoire.

L'aire de jeux, accessible depuis l'esplanade de la maison de la petite enfance, offre désormais un espace de jeu apaisant et inclusif, conçu pour favoriser le développement et l'autonomie des enfants tout en offrant aux familles un lieu de rencontre, de partage et de mémoire.

La cérémonie d'inauguration se tiendra le mardi 16 septembre à 18h30, en présence de la famille, des proches, des amis de Julie et de la municipalité.